

# Naturfreunde stärker binden

**VERSAMMLUNG** Vorsitzender Herbert Hutzler ehrt 17 Naturfreunde – und übergibt sein Amt an Dr. Klaus-Dieter Groß.

**REGENSBURG.** Herbert Hutzler will in Zukunft kein Amt mehr bekleiden. Mit bebender Stimme verabschiedete er sich nach fünf Jahren als Vorsitzender der Naturfreunde Deutschlands in Regensburg. Innerhalb kürzester Zeit habe er zwei Brüder verloren. Deshalb gehöre sein Leben künftig ganz der Familie. Nachfolger im Amt wird Klaus-Dieter Groß.

Die Wahl des Bezirksvorsitzenden Niederbayern Oberpfalz an die Spitze des Vereins bedeutet einen Generationswechsel. Erster und zweiter Stellvertreter bleiben Werner Lischka und Jürgen Urz. Neu in der Verantwortung sind Zita Rivolo, Evi Weilhammer und

Rosemarie Schweswig. Rivolo wird Anneliese Sockmeier als Schriftführerin ersetzen. Weilhammer wird Hüttenreferentin für die Viechtacher Skihütte am Pröller und Schweswig Ansprechpartnerin für Wandern und Kultur.

Heuer wollen die Naturfreunde die Umwelt weiter in den Vordergrund stellen. Der Antrag für eine Photovoltaikanlage Im Haus Alpiner-Steig wurde ohne Diskussion einstimmig angenommen. Mit einer Leistung von rund 8000 Kilowattstunden deckt diese den Bedarf des Hauses mehr als vollständig.

Positive Bilanz zog der scheidende Vorsitzende Hutzler im Jahresbericht 2008. Die Internetseite verzeichnet weiterhin konstante Besucherzahlen. Mehr Anstrengungen wolle der Verein bei der Werbung neuer Mitglieder unternehmen. Mit 20 Austritten, sieben Todesfällen und lediglich sechs Neuzugängen sehe die Bilanz in diesem Be-

reich schlecht aus. Auch die Fachgruppe „Junge Familien“ wurde eingestellt. Bärbel und Andreas Feigl seien teilweise allein am Treffpunkt gestanden, bedauerte Hutzler das mangelnde Interesse der Vereinsmitglieder. Positiv hingegen wurden Freizeiten und Vorträge aufgenommen. So wird es 2009 wieder eine Herbstbergfahrt – voraussichtlich nach Österreich – geben und ein Landtreffen der Bayerischen Naturfreunde im Juni in Konstein. (mjf)

## GEEHRT

- ▶ **25 Jahre:** Frieda Dobmeier
- ▶ **40 Jahre:** Agnes Gaßner, Martha Herrmann, Paul Regner, Hildegard und Gerda Schimpfhauser, Irene und Max Sperrer, Hans Steger, Marianne und Herbert Zimgibl, Rita und Erich SÜß
- ▶ **50 Jahre:** Waltraud Mühlbauer, Nortrud Dotzer, Rudolf Forster
- ▶ **60 Jahre:** Sieglinda Seidenbeck (mjf)



Für ihre Treue geehrt: (von links) Sieglinda Seidenbeck, Rudolf Forster, Waltraud Mühlbauer und Nortrud Dotzer  
Foto: Jaedicke